

ツキヤマにゅーす

第
22
号



平成21年11月13日 発行

国土交通省 酒田河川国道事務所

月山国道維持出張所

〒997-0331 山形県鶴岡市板井川字宮ノ下325-1

TEL 0235-57-5011 FAX 0235-57-5027

HPURL: <http://www.thr.mlit.go.jp/sakata/>

112ナビ: <http://www.thr.mlit.go.jp/sakata/road/r112/>

道路の画像がご覧いただけます。お出かけ前に雪道CHECK!

庄内かわ・みち情報(酒田河川国道事務所)

docomo: <http://keitai.thr.mlit.go.jp/sakata/i/>

au: <http://keitai.thr.mlit.go.jp/sakata/ez/>

softbank: <http://keitai.thr.mlit.go.jp/sakata/v/>



DoCoMo



au



softbank

月山道路 除雪車出動式を実施しました 11.2~の初雪も無事'除雪初め'

平成21年10月29日(木)中台除雪ステーションにおいて、冬の訪れを告げる風物詩『平成21年度月山道路除雪車出動式』を実施しました。

月山道路は全国でもトップクラスの豪雪地帯を通過する山岳道路です。除雪作業においては、厳しい自然条件の中、道路を利用される方々の交通安全確保を第一に、迅速・確実な除雪を目標に行います。

除雪車出動式は、この除雪作業の安全を祈念して毎年行っているもので、今期は更なる交通安全確保、隣接区間との連携強化を目指し、月山国道維持出張所と寒河江国道維持出張所合同で行いました。

式では、鶴岡市長、西川町長、鶴岡警察署長より御祝辞を頂き、請負会社からは、力強く除雪作業における『安全の誓い』を宣誓して頂きました。また、『除雪従事功労者』として、永年にわたり道路除雪作業の第一線で御活躍された方々の表彰も行われました。

今期は、例年より約2週間早く、11月2日に月山道路の初雪が観測され、翌日には約20cmの積雪を記録しましたが、おかげさまで、無事初除雪を終えています。今期の除雪作業も、出張所・請負者一丸となって実施致しますので、皆様の御理解・御協力をお願いします。



技術係長の誘導で出動(デモ)するグレーダ

冬タイヤの早期装着をお願いします!

~酒田河川国道事務所・鶴岡警察署 合同キャンペーンを実施~

平成21年11月12日(木)国道112号(鶴岡市熊出地内)を通行するドライバーの皆様へ『冬用タイヤの早期装着』キャンペーンを実施しました。

国道112号月山道路では、例年発生している、冬用タイヤ、チェーン未装着によるスタック車輛(※1)やスリップ事故による渋滞を防止するために、酒田河川国道事務所と鶴岡警察署合同で、『冬用タイヤの早期装着』のキャンペーンを実施しています。

当日は、通行車輛全211台のうち、67台(32%)の車輛が冬タイヤを装着していました(前年比13%増)。

これから、本格シーズンを迎えるにあたり、まだ、冬用タイヤを装着されていない方、チェーンの準備がまだの方、早期装着・準備万端でお出かけ頂くようお願いいたします。タイヤの摩耗より命の方が大事ですよ!!

今回の呼びかけにあたって、お急ぎの所、呼びかけに応じて頂いたドライバーの皆様ありがとうございます。※1 雪道でのスリップが原因で進めなくなる車。

知っ得コト! ノーマルタイヤでの雪道走行は、罰則対象になります!

道路交通法等により、積雪又は凍結のため滑るおそれのある道路において、自動車又は自動車付自転車を通る場合は、タイヤチェーンを取り付け、又は自動車にスノータイヤやスタッドレスタイヤ等を取り付けることが義務付けられており、違反すると罰則の対象となります。

罰金: 5万円以下 **罰則**
 反則金: 大型 7千円
 普通 6千円
 二輪 6千円
 原付 5千円

過去のスタック状況



今年の合同広報状況



表-1 冬タイヤ装着状況(H21.11.12調べ)

	大型車	普通車	軽自動車	全体
冬タイヤ装着済	12	38	17	67
冬タイヤ未装着	21	79	44	144
台数計	33	117	61	211
装着率(%)	36%	32%	28%	32%

編集後記

今期は例年より約2週間早い初除雪となりました。過去20年の記録を見ると、11月2日に初除雪を行った年(平成4年度)があり、この年の「日最大降雪量」は100cm!(過去20年で2番目!)となっています。さて、今年の雪は・・・!?皆様早めの御準備よろしくお祈りします!!